

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
PEMBELAJARAN DARING / ONLINE**

Sekolah : SMA Islam Jauharul Falah Al-Islamy Mata Pelajaran : Bahasa Arab
 Kelas/Semester : X-OTKP/Ganjil Waktu : 5 JP (1 x Pertemuan)
 Tahun Pelajaran : 2020/2021 Nama Guru : Istiqomah, S.Pd.I

<p>A. TUJUAN PEMBELAJARAN</p> <p>Melalui identifikasi proses belajar peserta didik dapat:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengidentifikasi bunyi kata-kata/kalimat yang didengarkan dengan benar 2. Menirukan kata, frase, atau kalimat yang didengarkan 3. Menuliskan kata, frase atau kalimat yang didengarkan 4. Menceritakan kembali isi wacana yang didengarkan 	<p>KD. 3.1</p> <p>Mengidentifikasi bunyi kata, frase, dan kalimat bahasa Arab yang berkaitan dengan : البيانات الشخصية</p> <p>baik secara lisan maupun tertulis</p> <hr/> <p>KD. 4.2</p> <p>Menyampaikan berbagai informasi lisan sederhana tentang : البيانات الشخصية</p> <p>dengan memperhatikan unsur kebahasaan, struktur teks dan unsur budaya secara benar dan sesuai konteks</p>	<p>Indikator Pencapaian Kompetensi</p> <ul style="list-style-type: none"> • Menirukan kata, frase atau kalimat yang didengarkan • Menuliskan kata, frase atau kalimat yang didengarkan • Menjawab pertanyaan secara lisan dari wacana yang didengarkan • Memaparkan isi wacana secara lisan.
<p>B. Materi Pembelajaran</p>	<p>: Istima' tentang: البيانات الشخصية</p>	
<p>C. Metode</p> <ul style="list-style-type: none"> • Cooperative Script • Diskusi 	<p>E. Langkah Pembelajaran</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Merumuskan pertanyaan <ol style="list-style-type: none"> a) Guru memberikan penjelasan mengenai pembelajaran daring atau online di elearning yang disediakan oleh sekolah b) Peserta didik secara individu dirumah mengobservasi dan menganalisis materi yang ada di elearning 2) Merencanakan pengamatan : Peserta didik merencanakan dan membagi pekerjaan untuk mengkaji tentang Istima' tentang: البيانات الشخصية 3) Mengumpulkan dan menganalisis data : Peserta didik mencari informasi atau arahan Guru, menyimak tentang wacana yang didengarkan. 4) Menarik simpulan : Peserta didik menarik simpulan tentang Teks istima' di buku ajar dan Audio yang didengarkan. 5) Aplikasi dan tindak lanjut : <ol style="list-style-type: none"> a) Guru menginformasikan atau mengarahkan tentang prosedur pembuatan tugas lisan berbentuk Audio dan tugas tertulis b) Peserta didik mengobservasi, atau menganalisis atau mengkaji serta melaksanakan pengerjaan tugas Istima' c) Hasil kegiatan didokumentasikan melalui foto, Audio atau video dikirim ke Whatsapp Guru Mata Pelajaran atau Group Whatsapp yang disediakan oleh sekolah. 	
<p>Asesmen :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Tes Online di elearning yang disediakan oleh sekolah • Portofolio : kesesuaian produk disertai penjelasan dalam bentuk video, format, table atau sejenisnya disesuaikan dengan instruksi belajar di rumah. 		